

**Unter die Haut**

„The Riot Jams“ aus Lohmar überzeugten mit ohrwurmverdächtigen Songs, die unter die Haut gingen.

<http://www.ksta.de/region/bandwettbewerb-junge-musikfreunde-gluecklich-gemacht,15189102,12817050.html>

Anschließend betrat die Band Riot Jams die Bühne – angekündigt von einem Fan der Band, dem auf nackter Haut für sein Favorit „geschrieben“ stand. Und die Gruppe schaffte es „spielend“ die hohe Stimmung und gute Laune zu halten. Die Begeisterung für die musikalische Leistung auf der Bühne hätte man gut in der gestiegenen Dezibelzahl im Saal messen können. Riot Jams wurden gleichzeitig Publikumssieger des Abends.

[http://musik-side.en-a.de/lokale\\_nachrichten/popmotor\\_das\\_finale-53132/](http://musik-side.en-a.de/lokale_nachrichten/popmotor_das_finale-53132/)

„Riot Jams“ aus Lohmar, die den dritten Platz erreicht haben, waren der einzige Vertreter aus dem Rhein-Sieg-Kreis und wurden bei der Abstimmung Publikumssieger. Auch eine zehnköpfige Jury entschied über die Leistungen der Bands. Sänger Christian von Toperczer, Gitarrist Martin Kröger, Bassist Simon Skibitzki und Schlagzeuger Sebastian Hecker gaben im Mai 2010 ihr allererstes Bandkonzert in Polen.

<http://www.rundschau-online.de/bonn/finale-im-popmotor-festival-von-der-doppelzuengigkeit-der-menschen,15185502,20883034,view,asFitMl.html>

Die Drittplatzierten des diesjährigen Popmotor-Bandcontests beweisen aber ebenfalls, dass sie vor allem Spaß an ihrer Musik haben und sich selbst nicht ganz so ernst nehmen.

Die Mitglieder Sänger Christian von Toperczer, Gitarrist Martin Kröger, Bassist Simon Skibitzki und Drummer Sebastian Hecker - intern Klassenlehrer, Schülerlotse, Schuldirektor und Hausmeister genannt - machen nun seit über zwei Jahren funkigen Rock und wollen ebenfalls 2013 eine neue EP herausbringen.

<http://www.radio96acht.de/Themen/Musik/1244/Alternative%20im%20Doppelpack.html>